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1. Halten Sie die Festlegung einer zahlenmäßigen 
„Obergrenze“ für Flüchtlinge grundsätzlich für richtig? Was 
soll passieren, wenn diese erreicht ist? 

Nein Ja Nein Nein Nein  Nein Nein Nein (Nein) Nein (ja)  

2. Viele Asylwerber müssen derzeit zwei Jahre oder mehr auf 
die Entscheidung der Behörden warten. Sollte es Ihrer 
Meinung nach für Asylwerber mehr Möglichkeiten zum 
Arbeiten geben? 

Ja Nein Nein Ja Ja Ja Ja Ja Ja Ja Ja 

3. Würden Sie sich dafür einsetzen, die 
Ausbildungsmöglichkeiten für Asylwerber zu verbessern? 

Ja Nein  Nein Ja Ja Ja Ja (Ja) Ja Ja Ja 

4. Finden Sie es richtig, dass subsidiär Schutzberechtigte drei 
Jahre warten müssen, bevor das Verfahren zur 
Familienzusammenführung beginnen kann? 

Nein  Ja Ja Nein Nein Ja n/a n/a (ja) Nein Ja 

5. Sind Schutz und Betreuung für minderjährige Flüchtlinge in 
Österreich Ihrer Meinung nach ausreichend gewährleistet? 

Ja Ja Ja Nein  (Nein) (Ja) (Ja) (Nein) Ja Nein Ja 

6. Wie beurteilen Sie die aktuelle Regelung für die 
Mindestsicherung in Vorarlberg? Finden Sie eine „Deckelung“ 
für Familien grundsätzlich gerechtfertigt? 

Nein  Ja  (Ja) n/a n/a n/a (Nein) n/a n/a Nein (ja)  

7. Würden Sie es unterstützen, dass die Entscheidung über das 
humanitäre Bleiberecht wieder in die Kompetenz der 
Bundesländer kommt? 

Ja (Ja) Nein n/a n/a Nein n/a Nein (Ja) n/a n/a 

9. Finden Sie es richtig, Menschen bei der derzeitigen 
Sicherheitslage nach Afghanistan abzuschieben? 

Nein Ja Ja Nein Nein (ja) Nein n/a n/a Nein n/a 

10. Sind Sie dafür, dass Österreich verstärkt Flüchtlinge über 
die Resettlement-Programme der UNO aufnimmt? 

n/a (Ja) Nein Ja Ja (ja) n/a (Nein) n/a Ja  n/a 

 
Einschätzung der "Flüchtlingsfreundlichkeit" : 

positiv 

eher positiv 

neutral/keine Aussage (n/a) 

eher negativ 

negativ 
 
 

Fragen zu Asyl und Integration  
Umfrage der Initiative Flucht-Punkt-Ländle 

unter allen Vorarlberger Spitzenkandidat*innen  für die NR-Wahl 2017 

Vollständige Antworten und mehr Informationen   
unter www.flucht-punkt-laendle.at 


